

Au fil des jours, du lundi 2 au vendredi 6 octobre,

Lundi, nous poursuivons notre tour du monde, direction l'Espagne !

En motricité, nous continuons la préparation au courseton.



De retour en classe, nous avons fait nos rituels du matin puis un travail qui allie motricité fine et arts visuels (mosaïque à la manière d'un artiste espagnol, Gaudi) avec Laura.



Un groupe de Petit est resté avec la maitresse pour travailler sur le nombre 1.

Les Moyens se sont entraînés à représenter des traits horizontaux (pâte à modeler, placement d'objets, tracés sur ardoise...).



Un groupe s'est entraîné en numération sur le nombre 2 (jeu du saladier).



Après la récréation, nous avons chanté tous ensemble, la fête solidaire se rapproche !



Les Grands ont travaillé sur les nombres 3, 4 et 5 (groupement, jeu du saladier).



Tout le monde a fini sa page Espagne puis s'est entraîné à faire des alternances avec les couleurs de l'Espagne (des colliers de perles et jetons).

En fin de journée, nous avons montré le travail des élèves, nous avons regardé une vidéo de Flamenco, Jazz nous a montré quelques photos d'Espagne et nous a appris à dire bonjour !



Nous avons clôturé cette journée en chansons.

Mardi, Emy et Mila nous ont montré les photos avec la mascotte de Jaz de la Pat'Patrouille qu'elles ont rencontré au cinéma.



Nous avons fait notre page du mois d'octobre avec Laura : elle nous mettait des gouttes de peinture blanche diluée et nous devions souffler dans une paille pour donner la forme d'un fantôme ! Quand c'était sec, nous avons dessiné les yeux.



Nous avons également dessiné notre bonhomme du mois d'octobre. Les Moyens et les Grands devaient dessiner Laura et ses longs cheveux.

Jeudi, Thomas nous a montré des photos de la transhumance des brebis de son grand-père à laquelle il a participé. Il a parcouru 14 km dont 5 sur le dos de son poney Tornade, et il était accompagné de deux chiens de travail, Paco et Saphir.



Mathéo nous a montré la voiture lego qu'il a construite avec sa grand-mère.



Vendredi, afin de faire une répétition avant la fête solidaire, les élèves de l'école élémentaire sont venus répéter avec nous dans la cour.



Il y avait beaucoup de monde et certains ont eu plaisir à retrouver leurs frères et sœurs aînés !



Merci et bravo à tous ceux qui sont venus chanter pour la fête solidaire.